

Domingo 11 de Octubre de 2015

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



LEONEL ALFONSO FERRER NOTAS INTERNACIONALES LOS REFUGIADOS EN EUROPA

Ahora, analizando retrospectivamente, los gobiernos de las grandes potencias occidentales se percatan que la crisis de los refugiados en Europa es la consecuencia del inconmensurable error de política exterior cometido al declararle la guerra a los gobiernos de fuerza que contenían a los desquiciados movimientos radicales islamistas en el medio oriente.

Saddam, Ben Alí y Gadhafi, eran males necesarios en una región cuyas sociedades no conocen otra cosa, sino gobiernos despóticos desde tiempos inmemoriales. Incluso la fe que profesan mayoritariamente en esas latitudes fue inculcada por la fuerza de la espada.